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PRÄSIDIUMSWAHL 2024
STECKBRIEF KANDIDIERENDE STELLVERTRETENDE PRÄSIDENT/IN

Name:

Geburtsdatum:

Mitglied seit:

Beruf:

Das bedeutet Hertha BSC für mich:

Darum kandidiere ich als stellvertretende/r Präsident/in:

Bitte hier klicken und 
Bild hochladen

Marvin Brumme

26.02.1985

26.10.2020

Maurer und Betonbaumeister

Alles, wenn ich die Frage in einem Wort beschreiben müsste. Danach richtet sich sehr viel aus in 
meinem Leben. Der Sport, die Fans, die Mannschaft, all das ist Leidenschaft und kein Hobby.
Jedes Mal, wenn ich das Stadion betrete, ist diese Atmosphäre ein immer wiederkehrendes Erlebnis 
und nicht nur ein Fußballspiel. Ich liebe die Gemeinschaft der Fans und es ist fantastisch, immer wieder 
neue Herthaner kennenzulernen.

Ich kandidiere als Vizepräsident, weil ich genau da weiter machen möchte, wo wir am 15.01.24 
aufgehört haben. Auf dem Weg zur Besserung zu einem gesunden Verein. Sportliche und finanzielle 
Stabilität, den Pfad mit dem gesamten Präsidium aufnehmen und gehen. Ich möchte die zukünftige 
Entscheidung einfacher gestalten, indem wir unsere Liquidität ausbauen und nicht im 
Entscheidungsprozess abwägen müssen, weil es schwierig wird, das Richtige zu machen. Dazu habe 
ich eine Vision, einen Plan, den ich mit den Mitgliedern und der Geschäftsführung umsetzen möchte. Ich 
benötige die Stimme der Mitglieder, damit wir gemeinsam den Verein zum Erfolg führen.                        
"Wir können gemeinsam Erfolg davon bin ich fest überzeugt, alleine hat das noch niemand geschafft".
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Das möchte ich in meiner Amtszeit unbedingt umsetzen:

In diesem Bereich habe ich meine größte Expertise:

Ich möchte in meiner Amtszeit bzw. schon im kommenden Jahr die Anleihe von 40 Mio. € zurückgezahlt 
haben. Die 78,8 % Aktienanteile werden wir bis dahin unser Eigen nennen können. Wenn wir alle 
zusammenhalten, Fans, Mitglieder und Vereinsangestellte, werden wir bis dato uns so weit erholt 
haben, dass ich das Ziel verfolge, den Dauerkartenpreis und den Mitgliedsbeitrag senken werde.
In meiner Amtszeit möchte ich die Anerkennung einer Inklusionsabteilung für Hertha BSC erreichen, die 
es verdient haben gesehen und gehört zu werden.
Die Frauenabteilung mit allen, was möglich weiterhin fest unterstützen und fördern.
Weiterhin möchte ich unsere Jungabteilung und deren Talente weiter binden, indem wir Rücklagen von 
jährlich eines angemessenen Beitrag bilden und damit nicht von anderen Vereinen und deren Geld 
übertrumpft werden.
Im Jahr 2028, zum Ende der Amtszeit, möchte ich euch überzeugt haben, dass Ihr mit mir eine gute 
Wahl getroffen habt

Als Maurer und Betonbaumeister besitze ich meine größte Expertise im Hochbau/ Stadionbau.
Zudem habe ich die Trainerlizenz B der UEFA und besitze weitreichende Kompetenzen im Bereich 
Fußball. Als Führungsperson von rund 120 Personen ist es kein Neuland für mich, schnelle und 
schwierige Entscheidungen zu treffen. 50- 80 Anrufe pro Tag sind keine Seltenheit und dabei stets 
einen kühlen Kopf zu bewahren gehört zu meinen besten Qualitäten.


